

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe ermöglicht 15-Jähriger nach einer Michael Jackson Choreographie zu tanzen

Tyra probt mit Michael Jackson-Double den Moonwalk

Winterthur/Bern, im Dezember 2020 – Die 15-jährige Tyra liebt nicht nur die Songs von Michael Jackson über alles, sondern tanzt auch leidenschaftlich gern zur Musik des King of Pop. Vor allem das Musical «Thriller» hat es ihr angetan. Die Stiftung Wunderlampe konnte der Jugendlichen, die mit einem Herzfehler und Skoliose lebt, einen grossen Herzenswunsch erfüllen: mit dem Jackson-Double Daniel Atanasio den Moonwalk zum Song «Billie Jean» zu proben.

Dieses Jahr wäre der mehrfache Schweizer-, Europa- und Weltmeister im Hip Hop, Daniel Atanasio, der dem jungen Michael Jackson zum Verwechseln ähnlich sieht, mit dem Musical «Thriller» durch die Lande getourt. Die 15-jährige Tyra hätte dabei sicherlich einmal im Publikum gesessen und ihr Lieblingsmusical in vollen Zügen genossen. Diesen Herzenswunsch konnte die Stiftung Wunderlampe der Jugendlichen aufgrund der Pandemie leider nicht erfüllen. Doch sie konnte dafür sorgen, dass der grosse Moonwalk-Fan einen einmaligen Michael Jackson-Tag voller übersprühender Glücksgefühle erlebte.

Bereits als Kleinkind im Alter von 18 Monaten musste sich Tyra einer schweren Herzoperation unterziehen, welche ihr danach aber ermöglichte, ein fast normales Leben zu führen. Der Skoliose, mit der die Jugendliche ebenfalls seit Geburt lebt, kann sie mittlerweile gut begegnen, da sie ihre täglichen Übungen sehr gewissenhaft macht. Das Tanzen ist ihr dabei eine grosse Stütze. Schon als kleines Kind liess sich Tyra von der Musik und dem Tanzstil Michael Jacksons begeistern. Die Choreographien aus Jacksons Musik hat sie sich selber beigebracht. Dass sie diese nun dank einer Herzenswunsch-Erfüllung durch die Wunderlampe perfektionieren durfte, bedeutete für die Jugendliche ein schier unfassbares Glück. Ihr Tanzlehrer war dabei kein Geringerer als das international bekannte Michael Jackson-Double Daniel Atanasio Zbinden. Tyra durfte ihn in der Tanzschule Soul Move in Bern treffen, die dafür eigens einen Raum zur Verfügung gestellt hatte.

Gleich zu Beginn überraschte der begnadete Moonwalk- und Hip Hop-Tänzer die tanzbegeisterte Tyra mit einem Geschenk: Die Jugendliche erhielt eine von ihm persönlich signierte rote Thriller-Jacke und den typischen schwarzen Jackson-Hut geschenkt. Mit diesem Outfit stand einer erfolgreichen Tanzstunde nichts mehr im Weg. Als die Choreo wirklich sass, wurde Tyra nochmals reich beschenkt: In einer spontanen Video Call-Schaltung konnte sie sich mit dem früheren Manager von Michael Jackson unterhalten. Er wird ihr auch noch ein Buch mit Zeichnungen ihres Idols zustellen und dieses persönlich signieren. Sobald das Musical wieder aufgeführt werden kann, wird Tyra zudem die Gelegenheit erhalten, nicht nur persönlich anwesend zu sein, sondern sogar noch Michael Jacksons Bruder kennenzulernen. Ein einzigartiger Glückstag ging für den jungen Jackson-Fan damit noch in Verlängerung und wird die Jugendliche auch in den kommenden Wochen und Monaten beflügeln.



Moonwalk-Fan Tyra erlebte einen einzigartigen Herzenswunsch-Glückstag: Sie durfte mit dem Michael Jackson Double Daniel Atanasio eine Choreographie aus dem Musical «Thriller» proben.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 2000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Seit Anfang März 2020 ermöglicht die Stiftung Wunderlampe auch die Erfüllung von Herzenswünschen über Video-Gespräche als Alternative zu physischen Wunscherfüllungen. In dieser schwierigen Zeit ist es besonders wichtig, diesen Kindern und Jugendlichen und ihren Familien mit einem stets schwierigen Alltag einen Moment puren Glücks vermitteln zu können.

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.